

**CLEARANCE
EVERYTHING MUST GO!**

EUREKA!
Lost Property - Objets Perdus

Dear students,
Dear parents,

Today we are offering you an amazing opportunity!

You can save up to 100%!

All you need to do is come to the Eureka room and reclaim your long lost jacket, sweater, shoe, water bottle ... and much more instead of buying a new one.

**Everything must and will go
at the end of February!**

We will donate all unclaimed items to charity on 1 March 2024. So please get your stuff before then.

This is how you do it:

- ❖ Look at the videos below
- ❖ Email us at eureka@bru4.eu if you have spotted an item that belongs to you.
- ❖ Come to the Eureka! room on Tuesdays and Fridays between 8:30 and 14:30. It is located in the basement of the J building (entrance opposite the canteen building).

Happy "Shopping"
The EUREKA! TEAM

Chers étudiants,
Chers parents,

Aujourd'hui, nous vous offrons une opportunité exceptionnelle !

Vous pouvez économiser jusqu'à 100 % !

Il vous suffit de venir dans la salle Eureka et de récupérer votre veste, pull, chaussure, bouteille d'eau... et bien d'autres objets perdus depuis longtemps au lieu d'en acheter un nouveau.

**Tout doit partir et partira
à la fin du mois de février !**

Nous ferons don de tous les articles non réclamés à une organisation caritative le 1er mars 2024. Veuillez donc prendre vos affaires avant cette date.

Voici comment procéder :

- ❖ Regardez les vidéos ci-dessous
- ❖ Envoyez-nous un courriel à eureka@bru4.eu si vous avez repéré un objet qui vous appartient.
- ❖ Venez dans la salle Eureka ! les mardis et vendredis entre 8h30 et 14h30. Elle est située au sous-sol du bâtiment J (entrée en face du bâtiment de la cantine).

Bon "Shopping"
L'ÉQUIPE EUREKA !

**SAVINGS
ÉPARGNES** up to
jusqu'à **100%**

VIDEOS:

Beanies, Gloves, Scarves, Trousers, Shoes & Sport EEBIV
Bonnets, Gants, Écharpes, Pantalons, Chaussures & Sport EEBIV
<https://youtu.be/nDOGFjzoLM8>

Bottles, Lunch Boxes, Toys, Bags, Pencil Cases & Accessories
Gourdes, Boîtes, Peluches, Sacs, Trousses & Accessoires
<https://youtu.be/eW0MpfSrDtM>

Winter Jackets, Pullovers, Hoodies & T-Shirts
Vestes d'Hiver, Pulls, Sweats. à Capuche & T-Shirts
<https://youtu.be/zxGwLGqRkp4>

